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日本共産党北区議員団が 7月から全区民を
対象に実施している「北区民アンケート」に、
2200通を超える回答が寄せられています。この
うち2000通分の中間集計結果を紹介します。

暮らしの実態うきぼりに
「北区民アンケート」に２200通超の回答寄せられる

安倍政権の政策には多数の区民が反対
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消費税10%増税
について

原発再稼働
について

非正規雇用の拡大や
残業代をなくす労働
法制の改定について

集団的自衛権の
行使容認について

秘密保護法
について 賛成

反対

わからない

その他

無回答
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凡　例

7割が「生活が苦しくなった」

消費税増税が家計を直撃
切実さが際立つ高齢者施策

日本共産党北区議員団がとりくんでいる北区民アンケート

Q. 現在のくらし向きは、これまでと比べてどうですか。

Q. 苦しくなった原因は何ですか。（複数回答可）

Q. 区政に何を望みますか。（複数回答可）

※以下の順位は、
雇用対策16.4%
環境対策16.0%
住宅対策15.8%
教育14.6%などです。

苦しくなった かわらない

楽になった1.8%

消費税が上がった

高齢者福祉

給与や年金など収入が減った

子育て支援
景気対策

税金・保険料などの負担が重くなった
病気になった

防災対策
障がい者福祉
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北
区
は
こ
の
ほ
ど
、
安

倍
晋
三
内
閣
が
「
大
胆
な

規
制
改
革
を
実
行
す
る
突

破
口
」
と
位
置
づ
け
る
国

家
戦
略
特
別
区
域（
特
区
）

に
名
乗
り
を
あ
げ
、「
ス

ポ
ー
ツ
特
区
」
と
「
王

子
駅
周
辺
ま
ち
づ
く
り
特

区
」
の
2
つ
の
提
案
を
お

こ
な
っ
た
こ
と
を
明
ら
か

11日、荒川河川敷・岩淵水門周辺で開か
れた北区花火会。午後6時を過ぎる頃には土
手が見物人でびっしりと埋まり、約 1時間の
打ち上げ花火を楽しみました。（のの山けん）

12日、明照幼稚園の運動会が開かれ、熱
戦を見学しました。少子化といわれる中で、こ
れだけの子どもたちがすくすくと育っているこ
とに将来への希望を感じました。（のの山けん）

北区が国家戦略特区を提案

荒川土手で花火会 明照幼稚園運動会

に
し
ま
し
た（
左
表
参
照
）。

国
家
戦
略
特
区
は
「
世

界
で
一
番
ビ
ジ
ネ
ス
の
し

や
す
い
環
境
」
を
つ
く
る

た
め
に
、
国
民
の
安
全
や

権
利
保
障
な
ど
の
し
く
み

を
規
制
緩
和
で
次
つ
ぎ
と

撤
廃
す
る
方
針
で
、
区
民

生
活
へ
の
影
響
が
懸
念
さ

れ
ま
す
。

名称 想定エリア コンセプト

ス
ポ
ー
ツ
特
区（
板
橋
区
と
の
共
同
提
案
）

ＮＴＣを中心に、
東京都障害総
合スポーツセン
ターから桐ケ丘
体育館までのエ
リア（北区側）

　オリンピック・パラリンピック東京開催に
併せ、トップアスリートの拠点施設であるＮ
ＴＣや東京都障害者総合スポーツセンター、
また、エリア内の区立スポーツ施設など周
辺一帯を中心に、エリア内の環境整備を図
り、トップアスリートの活動拠点を形成する
とともに、区民の生涯スポーツ、健康増進な
どといった観点から、スポーツによる総合
的なスポーツタウンづくりを進める。 

王
子
駅
周
辺
ま
ち
づ
く
り
特
区

王子駅を核に、
グランドデザイ
ンの範囲を中心
とするエリア

　交通の利便性が良い王子駅の特性を最
大限に生かすため、王子駅周辺における都
市再生・まちづくりを推進し、東京の北の拠
点（ノースゲート）としての国際都市を創出
する。そのために都市交通・物流拠点の整
備、王子駅の改修やにぎわいの拠点となる
ビルの整備、羽田や成田空港からの来訪者
用の宿泊滞在施設の整備、石神井川の有
効活用による道路ネットワークの確立、さら
には駅直結の大学機能等の整備などを進
める。

←�区議会第 3回定例会企画総務委員会
（9月17日）に報告された北区の国
家戦略特区提案の内容。


